

四万十市ふるさと応援団 ニュース《第93号》 - 2014.12.26 -

四万十市 2014

一年がたつのは本当にアツという間で、はやくも新年の松飾りがチラホラ見られる今日この頃です。今年も1年を振り返って四万十市の主な話題をお届けします。それでは皆さま、よいお年をお迎えください！！

祝 網代バイパス開通！（2月）

四万十市の中村地域と西土佐地域を結ぶ幹線道路である国道441号の「網代（あじろ）バイパス」（西土佐橋～西土佐岩間：3.1キロ）が開通しました。

<http://www.city.shimanto.lg.jp/gyosei/assistance/2014-02-25ajirobaipasu.pdf>

関東幡多四万十会・ふるさと応援団 第3回交流会 in 東京 開催（6月）

今年も3回目の交流会を開催し、幡多出身者や四万十ファンの方たちが出席し、親睦を深めました。

<http://www.city.shimanto.lg.jp/top-img/2014/0607/index.html>

災害の夏（8月）

今年の四万十市は、台風などの影響で四万十川が増水したり断水が続いたり、災害の夏となりました。特に、地滑りにより国道439号の路面に亀裂が入り全面通行止めとなるなど、人々に多大な影響を及ぼしました。

<https://www.facebook.com/ShimantoCity/photos/a.293523144083286.51329.293515954084005/544219799013618/?type=1&permPage=1>

<https://www.facebook.com/ShimantoCity/posts/543750889060509>

<https://www.facebook.com/ShimantoCity/posts/543750889060509>

枚方市・四万十市 友好都市提携40周年記念パーティー開催（8月）

枚方市にて「友好都市提携40周年記念パーティー」が開催されました。今後も両市の交

流が深まっていくことを期待します。

<http://www.city.shimanto.lg.jp/top-img/2014/0823/index.html>

第20回四万十市ウルトラマラソン 開催(10月)

毎年恒例のウルトラマラソン。今年は20回の記念大会が開催されました。今年もハシルヒト、ササエルヒトに感謝の気持ちを送りたいと思います。

<http://www.city.shimanto.lg.jp/gyosei/pdf/h26/kouhou11.pdf#page=2>

<http://www.city.shimanto.lg.jp/gyosei/pdf/h26/kouhou11.pdf#page=3>

ふれあい高新 in 四万十市 開催(10~11月)

四万十市で5日間にわたって高知新聞社主催、四万十市協賛の「ふれあい高新 in 四万十市」が開催されました。期間中には、天神橋商店街がまるごと映画館になるなど、その他多彩なイベントが開催されました。

<https://www.facebook.com/ShimantoCity/photos/a.293523144083286.51329.293515954084005/585619594873638/?type=1&theater>

第12回友好都市サミット in 四万十 開催(11月)

枚方市を中心に友好都市提携を行っている四万十市、北海道別海町、沖縄県名護市の4市町が集まり、四万十市役所にて「第12回友好都市サミット」が開催されました。サミットの最後には、「サミット共同宣言」に4首長が署名し、今後も継続して友好交流を進めていくことを確認しました。

<http://www.city.shimanto.lg.jp/top-img/2014/1128/index.html>

雪景色 四万十(12月)

今年の冬は日本中を大寒波が襲いましたが、四万十市も雪でおおわれ、銀世界となりました。

<https://www.facebook.com/ShimantoCity/posts/593925100709754>